



CR3A

MINI ATELIER

La légalisation du cannabis



Le Comité Régional troisième âge Papineau vous invite à une conférence sur la légalisation du cannabis.

Description de la conférence : Depuis l'annonce de la légalisation du cannabis, de nombreuses craintes ont surgi parmi la population canadienne. Que ce soit concernant la conduite avec les facultés affaiblies, l'âge légal ou les troubles de santé mentale pouvant y être associés, cela a créé et continue de créer de vives inquiétudes.

Personne-ressource : Maurice Hotte t.s.

Date : 15 novembre à 13h30

Où : 134 rue Principale, Saint-André-Avellin

Pour réserver votre place, tél : 819-983-1565